

2学期終了!!

1年間で1番長い学期、2学期の終業式を迎えました。秋田は、いろいろ考えさせられた学期になりました。もっとみんながレベルアップするためにはどうしたら良いだろう?とか、みんながもっと仲良くなるためには何が必要だろうか?など、毎日考えていたような気がします。そんな中、80日が過ぎていった感じです。みんなはどうでしたか?

ひと言で言う「更なるレベルアップが楽しみ!!」という言葉が出てきます。どうしたことかという、「自治の完成」というミッションがある中で、2学期にいろいろ取り組むことができたからです。

コロナ禍で難しい条件での学校生活の中、できることを見つけ、また、何ができるのかを判断し、従来通りではない形でもなんとか行事に取り組みました。その都度、「自治の完成」を意識して、成功につなげるように“向き合っていたな!!”、と感じさせられました。

校外学習。1年生のわくわくオーケストラの時に行った班別行動からレベルアップを目指し、“Grow Up”～“さ”篠山の校外学習で、“さ”笹中生代表として、“は”班で協力して、“ら”来年につなげよう～の学年目標を立てました。

事前学習から、新しい取り組みをしました。iPadを使い情報を集め、その情報をまとめ発表する、という取り組みでは、班で協力して他の班の人たちにわかるように発表しました。

本番では、あいにくの雨模様でしたが、準備したことを最大限発揮し、篠山の街を班別行動をしました。来年の修学旅行につなげる取り組みができました。

学年体育大会。時期が校外学習と中間テストと重なり、準備が難しい日程でした。しかしながら、保体委員会をできるタイミングで集中して行い、“みんなが幸せになれる時間”を企画し、見事運営することができました。これぞ“自治”だ、と思わせる取り組みができました。

学年合唱コンクール。“各パートの音を明確に響かせる!!”を目標に取り組み、昨年とは違う形で練習をしました。音楽の授業を中心に取り組み、昨年とは違う歌声を響かせることができました。来年は、後輩の前で“さすが先輩!!”と驚かせる合唱になることを期待させてくれました。

学年トライやる・ウィーク。正直、「従来通りのトライやる・ウィークではなく、今年は良かった。」と感じました。なぜなら、地域の方と触れ合うことができ、地域の方々の“ありがたさ”を肌で感じるすることができたからです。

そして、笹原公園の清掃活動をしたことで、たくさんの方々から“認められた”という経験ができたことが、貴重な体験になりました。

普段何気なく使っているところに、このような形で関わったことで、自分たちの足元を見直すきっかけになりました。

私も4日間、みんなと共に活動し、本当に一生懸命に取り組んでいる姿を見て、他の人が味わうことができない経験ができたことに満足しました。

勉強。もう1年後には、自分の進路実現をするための目標が具体的にできています。その時に前向きに向き合える



ように、“IST”という新たな取り組みを始めました。自分の課題と向き合う姿があり、“自分のために時間を使っているな”、と感じさせる取り組みができました。

キーポイントは、“続けること”ですね。このように収穫がたくさんあった学期になりました。しかし、“自治の完成”まで課題があるな、と感じている人もたくさんいると思います。それを考えるために“もっと良いものにする!!”という貪欲さを持ち、向き合っていけば、ミッション達成に近づくように思います。達成することを楽しみにしています。

学年委員の総まとめ!!

- ◆“自治の完成”について 2組
2学期はトライやる・ウィーク、校外学習、体育大会、合唱コンクールの行事がありました。その行事では、積極性と団結を学んだと思います。積極的に手をあげたり、いろいろな行事で団結したりしていったと思います。3学期にも行事はあるし、3年生になったら修学旅行もあるので、1番心がけてほしいと思っているのは、「自分からあいさつをすることです。」あいさつは、自分から進んでやることによって、自治意識も芽生えると思うし、修学旅行でも地域の人にも自然とできるようになると思います。2学期はやっている人とやっていない人の差が大きかったと思います。
授業でも真面目に受けている人と、そうでない人の差が大きかったと思います。チャイムの音が聞こえたり、周りの人が声をかけているのに聞く耳を持たなかったりしていると思います。
3学期からは、行事以外の場面でも“自治の意識”を持ち、修学旅行につなげましょう。

- ◆“3学期に向けて”について 4組
2学期もコロナウィルスの影響で去年のようにできず、縮小されてしまった行事もありましたが、その時にできる精一杯のことをしてこれたと思います。全ての行事を通して良かったことは、班、クラスで協力できたことです。トライやる・ウィークや校外学習では、班の中での役割をそれぞれが果たせていたし、体育大会や合唱コンクールでは、どのクラスもひとつになって努力できていたと思います。課題は、1人1人の意識の差です。中心となって周りを見て行動できる人と、それについていく人とで差が大きかったように思います。一部が引っ張っていく学年も良いですが、全員がクラスやまわりのために積極的に行動できる、よりレベルの高い学年を目指していきましょう。
そのよりレベルの高い学年で修学旅行を迎えられるように、3学期から学年全体で変わっていきましょう。
3学期は、あっという間に終わってしまいます。当たり前感謝して、1日1日を大切に、目標を持って過ごしていきましょう。

連絡!!

- ◇始業式
1月6日(水) 8:25～(各教室)
持ち物: 通知表、筆記用具、連絡帳
*ノ一部活動デーで、給食はありません。
- ◇1月7日(木)
①金1、②金2、③金3、④金4
*給食はありません。
- ◇1月8日(金)
実力テスト *給食開始

保護者の皆様!!

保護者の皆様、1年間で最も長い学期である2学期が今日で終了しました。この学期ほど皆様のご理解とご協力のありがたさを感じる期間はありませんでした。無事に今日を迎えることができ、改めて感謝いたします。
今年の冬休みは昨年まで以上に家族で過ごす時間が増えると思いますので、2学期のことを材料にお子様と話をしてみてください。そして、3年生に向けての話を一緒にしていただくとありがたいです。よろしくお願いいたします。